

periodicoyoremia.gob.mx revistayoremia@sonora.edu.mx













APRENDEN CON RITMO APRENDEN GON RITMO BRILLAN EN EL ESCENARIO Controller les habilidades



Con pasos de baile y música estimulan y desarrollan las habilidades artísticas de estudiantes del Centro de Atención Múltiple Estatal No. 14 "Juan Francisco Meza Galaviz", quienes participaron en la edición 2021 "La Estrellita de Belén".



"Nosotros tenemos un club de danza con alumnos muy talentosos y eventos como este de la pastorela, brindan mayor realce a nuestra institución y a nuestros jóvenes", dijo Leonor Ahumada Sandoval, directora del CAME Laboral.

Entrevistada durante el **Festival** "Navidad, Tiempo de **Paz**", la maestra aseguró que este nuevo año 2022, se proyecta para estar lleno de éxito en la tarea educativa de la institución.

La directora del CAME Laboral, **Leonor Ahumada Sandoval** explicó que a través de talleres artísticos las y los jóvenes adquieren habilidades en distintas expresiones como parte del proceso formativo, de manera que resulta de suma importancia asistir a encuentros académicos o culturales, en esta ocasión representando a pastorcitos.

"Les ayuda mucho a reforzar todo el sentido de identidad y de participación que tienen ellos. Además estos eventos permiten demostrar que tienen las mismas capacidades que cualquier jovencito y pueden llegar hasta donde ellos se lo propongan", aseguró la directora.



Detalló que desde los centros educativos se fortalece y promueve el concepto de inclusión en la sociedad, para que la discapacidad no frene la integración de la comunidad estudiantil a diversos contextos.

Reiteró que además del énfasis en la formación académica en el ámbito laboral, CAME 14 brinda talleres orientados a diversas manifestaciones artísticas, siendo el objetivo ofrecer una educación de calidad.



"Actividades como los festivales o las pastorelas en las que participan estos jovencitos y jovencitas, sensibilizan un poco más y se avanza en el tema de la inclusión".

EDICIÓN ESPECIAL



CANTAN PARA LLEGAR AL ALMA DE SU PÚBLICO



"Una nota musical puede engrandecer nuestro corazón, estar con mucha paz y saber que lo más importante es que estamos aquí, juntos y que debemos luchar para que el amor y la paciencia nos rodeen en estas fechas".

Maribel Ferrales, docente y coordinadora del Coro de la Unison.

Con magistrales voces que dieron vida a temas musicales alusivos a la época de decembrina, los integrantes del Coro de la Universidad de Sonora, imprimen un sello inigualable en cada lugar en el que se presentan, tal y como ocurrió en el evento "Navidad, Tiempo de Paz", realizado el pasado mes de diciembre por la SEC.

Maribel Ferrales, docente y coordinadora del Coro de la Máxima Casa de Estudios de Sonora, dijo que para esa ocasión prepararon una lista de clásicos navideños, acorde a la calidad vocal de quienes se forman en la academia para conquistar los escenarios.

"Fue grato participar en una actividad que nos acerca a nuestra sociedad y nos permite realmente mostrar todo el esfuerzo que hacemos durante el año, en la formación de los jóvenes universitarios en la Licenciatura en Música, especialidad en canto, carrera a la que pertenecen ellos", dijo la maestra Ferrales.

La académica e investigadora, estableció que un objetivo de la Universidad de Sonora, tiene énfasis en la visión de llevar las manifestaciones artísticas y culturales a todos los rincones del Estado, dando la oportunidad de plasmar en un escenario el talento de las nuevas generaciones de intérpretes musicales.

"Creo que estos foros son propicios para poder apreciar integralmente la formación del estudiantado y los resultados de un proceso de trabajo de 8 semestres en la Licenciatura, a la par de acercar la música a la sociedad para crear un público". Finalmente indicó que en la celebración de la Navidad y el Año Nuevo, la música es un elemento esencial y permite transmitir verdaderos mensajes de unión familiar y social, deseó lo mejor para nuestras lectoras y lectores este 2022.



ESTUDIANTES DE PREPA ESCENIFICARON

UN NACIMIENTO VIVIENTE

X



La magia de la Navidad y el verdadero sentido de esta época de decembrina, fue muy bien representado a través del Nacimiento Viviente, que escenificaron alumnos del Colegio de Bachilleres del Estado de Sonora (Cobach), planteles Villa de Seris, Nuevo Hermosillo y Ernesto López Riesgo, durante el evento "Navidad Tiempo de Paz".

Andrés Zárate Moreno, docente y coordinador del taller de teatro, relató que durante varias semanas, en un primer momento en un escenario virtual y posteriormente de forma presencial, realizaron los ensayos y la adecuación del vestuario de los jóvenes bachilleres.

"Nos preparamos con tiempo y en el Nacimiento Viviente, nosotros tenemos diferentes cuadros en movimiento y nos quedamos estáticos en ciertos momentos, siendo la idea, representar uno de los acontecimientos más simbólicos de esta época del año".

Destacó que desde el mes de agosto iniciaron los preparativos y ensayos de varias obras alusivas a la Navidad, entre ellas, la tradicional pastorela y en esta ocasión el Nacimiento Viviente, para desarrollar en la comunidad estudiantil conocimientos y competencias en distintas manifestaciones artísticas.

"Siempre establecemos el plan de trabajo, y este caso a través de la actividad buscamos remarcar el nacimiento del Niño Dios, entre ellos los personajes principales, José, María y los Reyes Magos, pero además incluimos a otros personajes como Santa Claus, duendes y caramelos que dan ambientación a la representación".

Puntualizó que el taller de teatro es una de las actividades académicas incluidas en el plan de estudios del subsistema de Educación Media Superior, con el objetivo de fortalecer las expresiones artísticas en el proceso de formación integral del estudiante.

"Es un actividad extraescolar y en este año 2022 continuaremos trabajando en proyectos, con la idea de presentar nuestras obras en mayo y en diferentes foros", finalizó el maestro Zárate Moreno.





ESCUELAS CON INTERNET PARA UN MEJOR APRENDIZAJE

El año 2021 cerró con muy buenas noticias para 278 mil alumnos de educación básica de Sonora, pues el secretario de Educación y Cultura anunció que tendrán acceso a internet en sus escuelas, como resultado de las gestiones realizadas por el gobernador Alfonso Durazo ante la federación.





El funcionario estatal agradeció al ejecutivo y a la titular de la SEP su interés por garantizar que un mayor porcentaje de la comunidad escolar, cuente con el servicio de internet de forma gratuita.

- La SEC recibió equipamiento de calidad y certificado por la Comisión Federal de Electricidad (CFE)

¿CÓMO SE LOGRARÁ LA CONECTIVIDAD?

■ 528 planteles ubicados en localidades con altos grados de marginación y vulnerabilidad serán beneficiados con este recurso.

Fue el primero de octubre de este año 2021 cuando se firmó un convenio entre el Gobierno de Sonora y la Secretaría de Educación Pública (SEP), a cargo de **Delfina Gómez Álvarez**, con el objetivo de fortalecer la conectividad en los centros escolares y que alumnos y docentes puedan desarrollar sus actividades en mejores condiciones.

El titular de la SEC agregó que al distribuirse e instalarse dicho equipo tecnológico se da un paso importante en las acciones de transformación del sistema educativo estatal, gracias al trabajo coordinado con el Gobierno de México.



SI TU ESCUELA, YA LA ARREGLARON Y LA REACTIVARON...

DILE A TUS PAPÁS, AMIGOS Y VECINOS:



VIGILO | CUIDO REPORTO

LLAMA AL: 9111 66 24 29 39 94 EMERGENCIAS





